

Alerta por casos de cólera en HGO

Escrito por frodriguez

Martes, 15 de Julio de 2014 17:53

Por Adriana Alatorre y

Fernando Paniagua

AGENCIA REFORMA

PACHUCA.- La recurrencia de casos de cólera en Hidalgo requiere de estrategias más estrictas para garantizar la salud de la población, advirtió Juan Pablo Rodríguez del Campo, especialista de la UNAM.

En entrevista señaló que aún cuando la Secretaría de Salud reporta controlado el nuevo brote de cinco casos de esa enfermedad en el Municipio de Tlaxcoapan, el riesgo sigue latente.

El académico explicó que la mayoría de los casos en Hidalgo ha ocurrido en zonas marginadas, en donde las condiciones de sanidad, drenaje, así como de acceso al agua potable son, en general, precarias.

Recordó que el año pasado se detectó que el foco de infección era el Río Teculoco, al cual se vierten aguas residuales.

Ayer, la Secretaría de Salud de Hidalgo reportó que en los primeros siete meses del año se han analizado 5 mil 934 muestras de pacientes con enfermedad diarreica aguda, de las cuales 2 mil 918 corresponden a casos probables de cólera.

“Se continúa con la búsqueda intencionada de casos en todo el Estado”, informó la dependencia en un comunicado.